

Communiqué de presse -Troyes, le 18 mai 2018



### **Les « 24h de l'innovation » à l'UTT du 23 mai - 15h00 au 24 mai - 15h00**

*Les étudiants troyens développent en équipe un concept innovant en moins de 24 heures*

L'Université de technologie de Troyes (UTT), en partenariat avec la Fondation UTT, organise les « 24h de l'innovation » du mercredi 23 mai 2018 - 15h00 au jeudi 24 mai 2018 - 15h00, avec le soutien de Alyson auto-école, CIC, Petitjean, Premium Automobiles et Société Générale. Cette compétition est ouverte à tous les étudiants troyens, de l'UTT, l'EPF, l'ESTP, du Groupe ESC Troyes, l'IUT, l'Ecole de design et de la faculté de droit. A ce jour, une centaine de participants sont attendus, soit une dizaine d'équipes.

Cette compétition internationale, initiée par l'Ecole de Technologie Supérieure de Montréal, rassemble des équipes de 5 à 10 étudiants de différentes disciplines et universités du monde pour affronter leur créativité sur des problématiques diverses proposées par des entreprises internationales, des institutions publiques ou même des citoyens.

Après l'annonce des sujets, mercredi 23 mai à 15h00, chaque équipe disposera de moins de 24h pour développer un concept innovant qui dépasse le cadre technique. Les étudiants proposeront une vidéo de 2 minutes présentant leur idée qui sera évaluée par un jury local à l'UTT, composé d'enseignants chercheurs et de personnels de l'UTT et d'entreprises régionales.

Le 24 mai 2018 à 15h00, l'équipe lauréate du jury local recevra le premier prix « Fondation UTT » et participera ensuite à la finale avec les autres équipes internationales engagées dans la compétition. Un prix sera remis par la Société Générale et le prix « CIC vert » récompensera un autre projet.

Les étudiants pourront s'appuyer sur l'aide et les compétences de professionnels – appelés « experts » – pendant la compétition, sur différents thèmes d'ingénierie (physique, chimie, mécanique, santé, biotechnologie...), droit, finances, communication (dont prise de vidéo, son et montage...).

Durant ces 24 heures, les étudiants travailleront sur un concept avec une contrainte de temps puisqu'ils n'auront qu'une journée pour apporter des résultats qui pourront éventuellement déboucher sur un brevet. Echanges d'idées, discussions, organisation et travail en équipe seront de rigueur pour répondre aux enjeux d'ordre humain, sociétal, environnemental, artistique...

Au programme, convivialité, partage, créativité et endurance pour les participants qui resteront éveillés durant la nuit.

### **Les 24h de l'innovation à l'UTT, informations pratiques :**

Du 23 mai 2018 à 15h00 au 24 mai 2018 à 15h00 à l'UTT (salle M104).

Ouvert aux étudiants de toutes formations et toutes écoles.

Participation en équipe jusqu'à 10 personnes, pluridisciplinaire de préférence.

Repas (dîner du 23/05 et déjeuner du 24/05) et collations (café, thé, gâteaux) fournis.

Inscription gratuite sur le site officiel de l'évènement : <http://24h-innovation.org/fr/joueurs/>

Informations par mail à [corentin.vargues@utt.fr](mailto:corentin.vargues@utt.fr)

et sur la page Facebook <https://www.facebook.com/24hInnoTROYES/>

### **Note aux rédactions**

À 9h00 à Montréal le jour de la compétition, soit le mardi 23 mai à 15h00 à Troyes, les équipes du monde entier découvrent sur le site internet les différents défis proposés par les entreprises partenaires de l'évènement. Dès lors, elles ont moins de 24 heures pour développer un concept, l'approfondir et le présenter dans une vidéo d'une durée maximale de 2 minutes postée sur YouTube.

Ensuite les jurys locaux identifient un gagnant par site avant 9 h le lendemain (heure de Montréal). Les jurys locaux se tiennent donc à l'intérieur de la période de 24h. Après cette période de 24h, le jury international à Montréal établit les grands gagnants parmi les lauréats locaux.

Pour rappel, le 25 mai 2016, le jury local a désigné l'équipe RiverRider de l'UTT lauréate du concours. **L'équipe RiverRider a ensuite participé à la finale avec les autres équipes engagées dans la compétition mondiale... et a décroché le 1<sup>er</sup> prix international** accompagné par une récompense de 3000\$ pour l'équipe.

Voir la vidéo de l'équipe lauréate de l'édition 2016 : <https://youtu.be/g7i721Aak1Q>

Lors de l'édition 2015, **l'équipe "Une belle journée pour innover"**, a été lauréate au niveau local. Après délibération du jury international, suivant une grille d'évaluation notant l'innovation et la créativité, l'analyse des informations scientifiques et techniques, la qualité de l'exposé et enfin l'éco responsabilité du concept, **"Une belle journée pour innover" a gagné le prix "Europe"** accompagné par une récompense de 500\$.

Aux 500 \$ canadiens de dotation à se partager et à l'expérience de ces 24 heures de travail intense, les membres de l'équipe ont gagné une valorisation de leur CV.

**Contact presse :**

**Delphine Ferry – [delphine.ferry@utt.fr](mailto:delphine.ferry@utt.fr) – 03 25 71 76 16**

---

**A propos de l'UTT : [www.utt.fr](http://www.utt.fr)**

*Avec 3177 étudiants, l'Université de technologie de Troyes fait partie des dix plus importantes écoles d'ingénieurs françaises. L'UTT forme des ingénieurs en sept branches, des Masters en six parcours et des docteurs en trois spécialités. La politique de développement de l'UTT mise sur une recherche de haut niveau, axée sur la thématique transverse Science et Technologies pour la Maîtrise des Risques, et une stratégie internationale ambitieuse. L'UTT est membre de la Conférence des Directeurs des Ecoles Françaises d'Ingénieur (CDEFI), de la Conférence des Grandes Ecoles (CGE), et de la Conférence des Présidents d'Université (CPU). L'UTT fait partie du réseau des universités de technologie françaises, avec l'UTBM (Belfort-Montbéliard) et l'UTC (Compiègne) ainsi que l'UTSEUS, créée en 2005 sur leur modèle à Shanghai.*

**A propos de la Fondation UTT :** <http://www-fondation.utt.fr/>

*Relancée en octobre 2015, la Fondation UTT est au service du Plan Stratégique « UTT 2030 », qui vise à faire de l'UTT d'ici à 2030 une des meilleures écoles d'ingénieurs mondiales.*

*A cette fin, la Fondation UTT se propose de fédérer tous les anciens, les parents d'élèves et de manière générale les amis de l'UTT afin d'investir tous ensemble, de manière massive et productive, dans les leviers d'excellence de l'UTT. Objectif: améliorer encore sa pédagogie, sa recherche, ses coopérations internationales et son caractère entrepreneurial.*

*Au service de la même ambition, la Fondation UTT se propose de mettre en avant les domaines d'excellence de formation et de recherche de l'UTT afin d'augmenter le nombre et la qualité des partenariats existants avec les entreprises, de toutes tailles. Objectif: créer des chaires d'excellence, multiplier les partenariats pédagogiques innovants et aider les entreprises à mieux recruter.*